
 

 

 

 

 

 

第１回学校運営協議会を開催しました 
 

６月２日（金）、令和５年度の第１回学校運営協議会を開催し、第２校時の授業参観と、

第１相談室における会議を行いました。主な内容は以下のとおりです。 

 

 ○学校運営協議会委員の委嘱状交付   

 ○学校運営協議会規則についての説明 

  ○会長、副会長の選出 

  ○熟議 

 ・学校経営方針等の説明とその意見及び承認 

 ・学校運営協議会（コミュニティ・スクール） 

  の組織・活動についての説明とその意見及び 

 承認  

  ・各グループでの熟議 

  テーマ「創立１５０周年を軸とした地域に根付く学校づくり」 

  ○学校関係者評価についての説明 

 〇連絡 

 ・令和５年度の学校行事予定と学校運営協議会開催予定 

 

  【令和５年度の学校運営協議会委員】           

役  職     職 名 等 

会 長  区長会代表 

副会長   おやじクラブ代表 

委 員   多々良中学校長 

委 員  多々良公民館長 

委 員  第八小学校ＰＴＡ副会長 

委 員  多々良地区青少推代表 

委 員  主任児童委員 

委 員  市体協多々良支部長 

委 員  群馬県自然環境調査研究会 

委 員   松波保育園長 

委 員   コミュニティ・スクールディレクター   

委 員  第八小学校長 

 

 

 

館林市立第八小学校 令和５年６月２３日 第１号 



 
 

 「創立１５０周年を軸とした地域に根付く学校づくり」をテーマに、地域のみなさんに

学校を身近に感じてもらい、地域と学校がともに発展していくには、どのような取組が考

えられるかについて、３グループに分かれてワークショップを行いました。 

  

【主な意見】 

学習に関するもの 

・日本遺産「里沼」（多々良沼）について学習 

・地域が好きになる授業の実施 

・多々良地区をよく知る先生の比率向上 

豊かな体験に関するもの 

・松林や多々良沼の散策 

・多々良地区体育祭への小学生の参加  

・地域行事への参加（どんど焼きなど） 

・農業体験 

・保育園、幼稚園との交流 

環境・美化に関するもの 

・地域清掃を小学校と中学校が連携して実施 

・松林の清掃活動 

・校庭花壇の整備 

 ・校庭整備（バスケットコートなど）          

・グラウンドの芝生化 

・学校施設の維持補修（体育館屋根、天井など） 

・樹木の適正な管理 

 安全・安心に関するもの 

・公民館利用団体による下校時の見守り 

・通学班で月 1回一緒に下校 

・安全ボランティアの人材確保 

・通学路の整備 

生涯学習に関するもの 

 ・学校が地域の学びの場となるよう設定 

 ・第八小学校卒業生の講演 

その他 

 ・あいさつ運動を小学生が中学校で実施 

 ・地域ボランティアの増員 

 ・人材データベースの作成 

 ・多々良中学校との連携強化 

 ・学校独自に雇える介助員 

 

提案された内容については、具体的

な活動への一歩を踏み出せるよう、

これからも学校運営協議会で話し合

っていきます。 

【熟議の様子】 

【グループの意見を発表】 

 


